



El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol realiza un simulacro de emergencia en el túnel interno

- El ejercicio activa tres planes de emergencia tras el choque entre un coche y un camión cisterna cargado con mercancías peligrosas
- La finalidad del ejercicio es evaluar los procedimientos de actuación y coordinación de todos los colectivos implicados en una emergencia para analizar su eficacia y el grado de conocimiento e integración.

28 de marzo de 2017

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, siguiendo el programa de revisión de su Plan de Autoprotección, ha realizado en la madrugada de hoy un simulacro de emergencia de accidente viario en el túnel interno de la infraestructura, con el objetivo de comprobar y evaluar los procedimientos de actuación y coordinación en él establecidos.

El siniestro, debido a su naturaleza, ha activado tres planes de emergencia: el Plan Integral de Autoprotección (PIA) del Aeropuerto, el Plan de Emergencia Municipal (PEM) y el Plan de Emergencia ante el Riesgo de Accidentes en el Transporte de Mercancías Peligrosas por Carretera y Ferrocarril en Andalucía (PTMPA).

Con el ejercicio, el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol pretende analizar la eficacia de los procedimientos y el grado de conocimiento e integración de todos los colectivos implicados, tanto internos como externos, en la atención de una emergencia aeroportuaria. Además da cumplimiento a la normativa de la OACI (Organización de Aviación Civil Internacional) respecto a la planificación de las emergencias en los aeropuertos.

El simulacro: accidente entre vehículos dentro del túnel

Sobre las 2 de la madrugada de hoy se ha simulado el choque entre un vehículo ligero y un camión cisterna en el interior del túnel que atraviesa el Aeropuerto de sur a norte.

Debido al siniestro, el turismo ligero se incendia y el conductor queda atrapado en el interior del vehículo, lo que requiere labores de excarcelación. Además, a consecuencia del impacto, el camión cisterna que transporta mercancía peligrosa derrama su carga, lo que implica la movilización de operativos, tanto internos como externos de la infraestructura.

Colectivos participantes

En la realización del ejercicio han participado diferentes colectivos, tanto de Aena como de empresas que desarrollan su labor en el Aeropuerto, así como de organismos externos.

Por parte del Aeropuerto, han participado el Servicio de Extinción de Incendios, el Servicio Médico, señaleros y personal de distintas divisiones, como operaciones e ingeniería.

Además, han intervenido Protección Civil, bomberos y policía local del Ayuntamiento de Málaga, así como Protección Civil, GREA (Grupo de Emergencias de Andalucía) y EPES (Empresa Pública de Emergencias Sanitarias), 061 de la Junta de Andalucía y Cruz Roja. También la Unidad de Protección Civil y Emergencias de la Subdelegación del Gobierno y efectivos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado (Guardia Civil y Policía Nacional).

Este simulacro se enmarca en el Plan de Autoprotección del Aeropuerto de Málaga, que se mantiene plenamente actualizado y operativo mediante simulacros periódicos y parciales en diferentes áreas de la infraestructura para poner a prueba y evaluar la capacidad de respuesta de los servicios aeroportuarios.